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双井街道开展 2021年新社工入职培训

直捣“栖息地”
消除生活卫生隐患

!我 们 家 有 好 多
蟑螂" 都是从下水管
道里爬出来的" 能不
能找专业人员帮我们
处理一下呀# $近日"

光环社区接到居民诉
求称家中蟑螂大量繁
殖" 希望可以进行全
楼除蟑螂工作" 社区
工作人员立即前往居
民家中了解情况#

!之前也有居民来
社 区 领 取 过 蟑 螂 胶
饵" 这次居民反映比
较集中的是双花园南
里一区

!

号楼" 我们
在居民家中检查后也
发现在柜子里% 管道
后面有许多蟑螂# $社
区工作人员说道# 据
了解" 双花园南里一
区居民楼建成时间较
长" 管线内的潮湿环
境给蟑螂提供了生长
空间# 并且楼内许多
住户为出租户" 平时
对室内环境消杀不到
位" 因此滋生了一定
的细菌" 造成了楼内
及下水管线内蟑螂大
量繁殖的现象# !最近
气温降低" 昆虫开始
向相对温暖的室内躲

避" 也是居民家中蟑
螂频出的原因# $社区
工作人员说道# 随后"

社区联络物业以及专
业杀虫公司对小区内
下水道% 楼层公共区
域% 小区内卫生死角
等地进行了投放烟雾
杀虫剂% 喷洒消毒药
水 等 方 法 进 行消 杀 #

为了进一步解决居民
家 中 的 蟑 螂 问 题 "社
区还给物业发放了杀
虫颗粒" 并要求物业
要定期进行消杀# !我
们还会征求业主的需
求" 入户进行消杀工
作# $物业人员说道#

!太感 谢 社 区 帮 我 们
协调物业及专业杀虫
队伍了" 现在我家基
本 上 看 不 见 蟑螂 了 #

这样多好" 卫生环境
提升了" 我们住着也
安心了# $居民王女士
说道# 社区表示"后续
会随时跟进各小区内
相关卫生问题" 并要
求辖区物业对所负责
的小区进行定期消杀
工作" 保障居民的生
活环境#
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强化自身专业技能
三面锦旗激励前行

光环社区开展除蟑灭蟑活动

双井街道党建协调委员会开展对口支援工作
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!这 是 我 们 购 买
的密云不老屯 特 产 "

送给咱们街道的社工
表示慰问# $近日"双
井街道依托党建协调
委员会大力开展推进
乡村振兴活动" 经济
专委北京惠通万利商
业管理有限公司特意
购买密云不老屯镇生
产的农副产品" 帮助
其增产扩销" 并把采
购的东西送往双井街
道各社区#

据了解" 双井街
道 自

"

月
#$

日 成 立
党 建 工 作 协 调 委 员
会" 由街道辖区内的
机关%企事业单位%非
公有制经济组 织 %社
会组织党组织等共同
组成" 开展区域性党
建工作的议事协商平
台" 是完善 !一轴四
网$ 区域化党建工作
体系" 健全辖区各单
位% 各行业和各领域
主体参与社会治理的
重要机制# 为了更好
的开展工作" 党建协
调委员会下设了 !五
大专委$"其中万利公
司所属的 !经济发展

专业委员会$ 主要聚
焦高质量发展" 突出
构 建 完 善 经 济 结 构

%

促进稳中提质# 持续
优化营商环境" 简化
办事流程" 保持经济
平稳运行#

此次" 双井街道
依托党建协调委员会
资源" 大力开展对口
支援"加强朝密合作"

其中 !经济发展专业
委员会$ 委员单位北
京惠通万利商业管理
有限公司了解到需求
后"积极行动"为企业
员工及街道社工购买
了农副产品#

!作 为 党 建 协 调
会成员单位" 我们积
极参与到当地经济建
设中来" 为双井的建
设贡献自己的 力 量 #

这次购买了这些东西
一方面给我们的员工
做福利" 一方面也慰
问一下我们 社 工 "他
们很辛苦# $万利公司
负责人说道# 后续"双
井街道还将依托党建
协调委员会" 调动辖
区资源" 大力开展相
关活动#
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日 至
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日"双井街道举办
#&#)

年 新 入 职 社 工 与 新 进
社 区 居 委 会 工 作 者 培
训# 培训内容涵盖社区
营 造 %社 区 自 治 %社 区
组织培育%项目化运作
与管理等内容"让大家
从多角度%多方面了解
社区工作"拓展社区工
作方式方法"双井街道
!'

个 社 区
!*&

余 位 社
区 工 作 人 员 参 加 此 次
培训#

培训开始 "街道办
事处副主任丹红致词"

为 培 训 班 进 行 开 班 动
员# 近年来"国家对社
区 治 理 提 出 了 一 些 新
论断%新理念%新要求"

如 !社区是基层基础"

只有基础坚固"国家大
厦 才 能 稳 固 $ !社 会 治
理 的 重 心 必 须 落 地 城
乡社区"社区服务与管
理能力强了"社会治理
的基础就实了 $等# 北
京 市 近 两 年 大 力 推 动
!接 诉 即 办 $%两 个 !关
键 小 事 $等 工 作 "都 对
社 区 工 作 提 出 了 更 高
的要求# 基于此 "双井
街 道 整 体 构 建 社 区 工
作者人才培养体系 "一
方面加强人员招募 %使
用 %培 训 及 管 理 "增 加
入职培训% 岗位培训 %

全能社工培训等&一方
面 加 强 梯 度 化 人 才 结
构建设"设置人才干部
分级储备"并结合市区
有 关 社 区 服 务 管 理 创
新的要求"探索新型社
区服务路径"建设综合
窗口"打造全能队伍#

随后 "清华大学 的
梁肖月博士以'社区营
造 (为 主 题 "为 大 家 进
行培训# 通过日本 %美
国等社区建设的案例 "

让 大 家 进 一 步 了 解 社
区的含义"明确社区发
展方向# !我觉得今天
这个课很有意义"看到
外 国 的 一 些 案 例 让 我
有很多新的想法"我们
在 工 作 中 立 足 于 解 决
居民实际困难的同时 "

放 眼 未 来 思 考 社 区 治
理的深层课题# $社区
工作人员说道#

!这两面锦旗送
给咱们社区"太感谢
你们了"帮我找到了
包# $

)&

月
)"

日"茂
兴 社 区 收 到 居 民 李
超送来的两面锦旗#

上面写着!弘扬社会
正能量 拾金不昧好
榜 样 $% !满 园 蓓 蕾
个个芬芳$#

据 了 解 "

)&

月
))

日上午社工金子
方 在 跟 随 同 事 一 起
了解社区环境时"途
经 百 子 湾 公 园 北 侧
路 段 时 发 现 地 上 有
一个黑色男士手包#

!我 是 今 年
(

月
)$

日新入职的社工"来
到社区后分管环境%

综合治理等工作"当
天 跟 随 同 事 熟 悉 社
区环境# $金子方说
道# 当时他看到手包
后 检 查 了 里 面 的 物
品 " 发 现 里 面 有 钱
包 %驾 驶 证 %两 本 车
辆行驶证# 他又在钱
包内找到一张名片"

于 是 与 失 主 进 行 了
沟通# !当时我打了
几 次 电 话 " 他 都 没
接"随后我就拨打了
名片上的座机# $金
子方说道#

随后"失主李超

与金子方取得联系"

并 约 定 了
)&

月
)*

日 上 午 在 茂 兴 社 区
取回遗失的物品# 经
过 双 方 核 实 信 息 及
包内物品后"确认了
失主"金子方将手包
还给了失主# !太感
谢 咱 们 社 区 的 工 作
人员了"我这里面到
没有多少钱"但是这
些证件太重要了# $

李超说道# 他在骑车
上 班 途 中 将 手 包 放
在摩托车脚踏板上"

在转弯时手包滑落#

发 现 丢 失 后 他 正 在
着急的到处寻找#

就 在 金 子 方 拾
到 手 包 收 到 锦 旗 后
的

)&

月
)$

日"他跟
同事在社区巡视时"

发现在金茂府
*$

号
院 附 近 花 丛 中 有 一
只暹罗猫"经过仔细
确 认 他 和 同 事 发 现
是 前 两 天 在 百 子 湾
公 园 门 口 看 见 的 寻
猫启事上的猫#

于 是 他 紧 急 联
络 失 主 以 及 物 业 人
员"最终在大家的配
合 下 将 走 失 的 宠 物
猫找回# 随后猫主人
给 社 区 送 来 了 锦 旗
表示感谢#

我之前是做体
育比赛筹备的，今
年报考了社工，9月
15日入职后分配到
了茂兴社区。我以
前对社工的了解也
不是特别多，在疫
情期间看到他们为
大家提供服务很感
动，我也想成为他
们中的一员，于是
尝试着报考。入职
这一个月来我在同
事的带领下一点点
学习社区的工作内
容，这两次事情恰
巧被我碰上了，就
算我不是社工遇到
了 我 也 会 出 手 相
助。这两天在街道
参加培训，通过一
个个真实的案例让
我进一步理解了社
区工作的意义，它
不仅仅是处理一些
身边的琐碎小事，
这些小事背后关系
的是居民的幸福、
平安，今后我要更
加努力，不断提升
自己的专业能力，
更 好 的 为 居 民 服
务。 !
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提升专业技能
打通服务百姓
!最后一公里"

入职一个月 收获三面锦旗 #声
音
$

姓名%

-./

年龄%28岁

!

人物名片%

!

入职时间%1个月

社工协助居民将遗失猫咪找回

社工将遗失的手包还给居民 参训人员认真撰写笔记

百节身边党课
双井


